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O excelente desempenho da equipa feminina de Sub-18, deve-se, fundamentalmente,ao
competente trabalho das treinadoras, à sua filosofia e à sua persistência no desenvolvimento
de jogadoras muito jovens.

  

    

  

Tudo isto aliado ao grande querer, à grande entrega ao treino e à grande humildade
demonstrada pelas atletas seleccionadas. Parabéns!

  

Manuel Campos
  Treinador e Lenda de Basquetebol Português
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